



Entrevista / Andrea Chávez (Diputada-Morena)

“Por congruencia personal, por respeto a nuestra militancia digna y crítica, por amor a la Cuarta Transformación y para hacer las cosas bien, solicité licencia al cargo por el que fui electa unánimemente tras ser la consejera nacional más votada del país, buscando cuidar en todo momento el proceso interno que hoy vive nuestro partido y en el que pretendo involucrarme y me integro a la campaña del secretario de Gobernación, Adán López. La militancia de Morena merece una dirigencia imparcial, neutral y objetiva en un momento tan trascendental para el futuro de México. El reglamento que aprobamos de manera unánime prevé que los contendientes recorran el país realizando asambleas informativas en las plazas públicas, en las calles, que recorran los barrios, casa por casa, puerta por puerta y lleguen a convencer con la propuesta que tienen para el futuro de nuestro país”.

<https://drive.google.com/file/d/11o00klnlOgYu0WbawJPgOZJLpwHyCK33/view>